

POURSUIVRE LA TRANSITION NUMÉRIQUE DU CHU AMIENS-PICARDIE



Par ailleurs, animé d'une volonté de simplification et d'efficacité, le CHU Amiens-Picardie poursuit sa transition numérique en renforçant la digitalisation des parcours patients et des processus administratifs, avec pour objectifs :

- Une simplification des parcours patients s'appuyant sur des automatisations et évitant les ressaisies
- L'intégration d'outils évitant les tâches répétitives, pour confier aux professionnels des tâches à plus forte valeur-ajoutée
- La disparition progressive des circuits papiers entre les équipes médico soignantes et les fonctions supports, au profit de logiciels métiers ou de circuits informatisés
- La modernisation des archives, tout en préservant la performance actuelle du CHUAP à maintenir et rendre accessible l'usage d'archives historiques pour la prise en soins des patients

